



令和2年7月22日（水）に、名鍍会7月度幹事会を東区泉にある李昇にて11名の出席者にて開催いたしました。

7月に入り、東京でコロナウィルス感染者が急増してきた中、大阪も増え、次いで愛知、福岡なども3桁に達してしまい、若者中心で重症者は少ないとはいわれていますが、報道される新規感染者数に驚く毎日という状況では、しっかり感染対策をお願いして開催を予定しておりました8月29日（土）の納涼会ですが、やむなく中止せざるを得ないと判断いたしました。また例年この時期に開催されるゴルフコンペも延期を決定いたしました。

例会については、リモートによる形式でできないかと検討しています。準備が整い次第開催したいと予定しています。また、全国各会青年部とのリモートでの意見交換会も予定をしています。

まだまだ厳しい状況が続く中、今回集まりました幹事メンバー各社がどのような対応、今後どうして行くかを話し合い、情報交換をいたしました。

活動自粛が少し解除され、名鍍会も動き出そうとしたところの感染再拡大です。

国は、新型コロナウイルスの集団発生防止にご協力をおねがいます！として3つの密（①換気の悪い密閉空間 ②多数が集まる密集場所 ③間近で会話や発声をする密接場面）を避けましょうと言っています。

風邪や季節性インフルエンザ対策と同様に一人一人の咳エチケット（咳やくしゃみをする際に、ハンカチ、袖などを使って、口や鼻をおさえる）や手洗いなどの実施。検温して、あちこち除菌をし、換気が悪く人が密に集まって過ごすような空間に集団で集まることを避ける。

これらのことを実行し、かなり気を付けていてもコロナになってしまう現状もあるようで、本当にどう過ごしたらよいのかわかりません。皆さんの身近な方は大丈夫でしょうか。

厳重警戒という状況でも何かできないかと考えております。コロナだけでなく熱中症にも注意ですが、くれぐれもお互い気を付けて元気にいきましょう。1日でもはやくコロナがおさまることを願うばかりです。